
我們更大的激勵。

因為我們來到年會的真正目的是這裡的

生活和體驗奇特的扶輪世界。扶輪讓我們以

一種其他任何地方根本不可能有的方式聯繫在

一起。這種方式讓你我能與來自地球另一邊、

完全陌生的人並肩而坐，並且用他們的名來稱

呼他們，而且在扶輪，你不僅能這麼做，你不

僅能以這樣難以置信的輕鬆來建立很棒的聯繫

你還能用那些聯繫關係來改變世界。

只有在扶輪才能那樣。

現在，我們一起在多倫多的時光即將結

束。在我們年會的最後一天，我們向前展望

大家午安！

對我來講，這是一次非常特別的年會，

因為我母親讀高中時就是住在多倫多。住在這

裡那段期間，她十幾歲便在哥倫比亞廣播公司

當廣播女演員。我要感謝她賜給我宏亮的廣播 

聲音！

所以，大家都享受到這次年會了嗎？

大家有沒有受到激勵，想開完會，去改善

世界？

我想大家都會同意我這麼說：儘管我們這

禮拜在台上看到的演講人、報告及其他東西給

了我們那麼大的激勵，但台下發生的事情給了

國際扶輪社長提名人在國際年會上的接受任命致詞

馬克 丹尼爾 梅隆尼

 2018年 6月 27日

2018多倫多國際年會演講詞
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不只展望漢堡（甚至檀香山）年會，而且

更展望我們組織的下一步。我們站在扶輪的轉

折點。我們正在接近我們的目標「一個沒有小

兒痲痹的世界」 隨著它的達成，我們也完

成我們最優先的任務，這項任務已經讓我們努

力超過 30年。我們有重要決策要做，和一個

新策略計畫、一個新的立法會議，及一個更新

我們的焦點領域的機會，全都在眼前。那些決

策所產生的衝擊將像滾雪球一樣影響未來數十

年 影響所及不只是扶輪，還包括我們服務

的社區。

但最重要的是，我們未來服務的成功端視

我們今天這件工作的成功程度 我們如何調

整我們的扶輪社，及我們的組織，使之符合今

天的實際需求。

如果我們要使扶輪維持重要性、及契合現

況，我們需要各年齡層的人，不僅要去服務，

更要去領導。我們的扶輪社加盟程序、社員入

社程序，及社員模式，必須能擁抱今天的家

庭、今天的社會，及今天的期望。

扶輪將會改變成怎樣，10年、20年、30

年後，它會是什麼模樣 將由現在的我們來

決定。用保羅 哈理斯的話來說，「扶輪的創

業時期才剛開始。」

作為扶輪社員，我們知道，如果我們一起

努力，我們幾乎可以想做什麼都能做到。在我

們的組織內部是這樣，在組織之外也是這樣。

假使我們堅持憑我們一己之力，我們永遠也無

法如此接近根除小兒痲痹。我們需要全世界和

我們一起努力。夥伴關係讓我們有可能實現根

除小兒痲痹。

夥伴關係將讓我們有能力去處理幾項未來

最嚴厲的挑戰。我們必須藉由聚焦在合作、在

我們和聯合國的特別關係、在使世界成為更好

的地方的真正可繼續維持的服務，把根除小兒

痲痹所學到的應用到我們的規劃 不只是為

我們，而是為每個人，以及為世世代代。我們

的第一個夥伴關係將是和扶輪青年服務團團員

們，他們將以特選團體的身份和總監當選人們

一起參加 2019年國際講習會。

我在此以惶恐和受寵若驚的心情接受提

名，在 2019-20扶輪年度擔任這個重要組織的

社長。

在我的太太 Gay及我的家人、我的扶輪

社、我的社區，及你們每一個扶輪社員、扶輪

青年服務團團員，及扶輪家人的持續支持之

下，我期盼帶領我們的偉大組織進入並一起創

造我們的下一個十年及未來。感謝你們。
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